

Beschlussauszug

ordentliche Sitzung der Gemeindevorvertretung der Gemeinde Brunn
vom 07.11.2023 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevorvertreter

Herr Böhm erfragt den Sachstand zu den Pachtverfahren mit der Agrargenossenschaft Roggenhagen.

Herr Schenk erklärt, dass der Sachverhalt an die Kommunalaufsicht weitergeleitet wurde,

jedoch keine Rückantwort vorliegt. Es wurde ein rückwirkender Vertrag vorbereitet, sodass die Pacht der letzten Jahre nachgefordert werden kann. Zur nächsten Sitzung der

Gemeindevorvertretung soll dazu ein Beschluss auf die Tagesordnung gesetzt werden.

Weiterhin erfragt Herr Böhm, was mit den Fußballtoren des Sportplatzes passiert ist.

Herr Schenk erläutert, dass die Fußballtore im Eigentum des Sportvereins waren und von

diesem verkauft wurden.

Abschließend berichtet Herr Böhm, dass es mehrfach Beschwerden zum Zustand des 24-WE in Roggenhagen gab. Die zur Verfügung stehenden Wohnungen sind in einem sanierungsbedürftigen

Zustand und die Wartezeiten bis zu Besichtigungen oder Abstimmungen für Herrichtungsmaßnahmen dauern zu lange.

Herr Schenk erklärt, dass er von der BMV informiert wurde, wenn eine Wohnung hergerichtet werden musste. Dies wurde dann mit der BMV, Herrn Baars und ihm beraten und abgestimmt.

Herr Baars fügt hinzu, dass für Herrichtungs- und Sanierungsmaßnahmen nur begrenzt

finanzielle Mittel zur Verfügung stehen. Aktuell kann selbst die Sanierung einer einzelnen Wohnung nicht realisiert werden. Um dies zu erreichen, müsste die Gemeinde einen Kredit aufnehmen.

Um die gesamte Problematik um den Zustand der Wohnblöcke genauer einschätzen zu

können, soll mit der BMV ein Strategiegespräch zur Perspektive der Wohnblöcke geführt

werden. Das Ergebnis soll auch für die Haushaltplanung 2024 von Bedeutung sein.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 6. März 2024

Christian Schenk
Gemeinde Brunn
